



La fin des cigarettes bonbon ?

Rubrique : actualités - Date : jeudi 29 mai 2008

La prochaine journée mondiale sans tabac est consacrée au tabac et la jeunesse. L'industrie, pour assurer sa pérennité, doit plus que jamais séduire les plus jeunes. Franc succès avec les cigarettes bonbons, rose pour les filles, noires pour les garçons... ces cigarettes aromatisées à la fraise ou chocolat est une manne pour l'industrie qui recrute ses nouveaux clients.

Aujourd'hui, la ministre de la santé a démontré sa volonté de faire interdire ces cigarettes qui amènent les consommateurs, toujours plus jeunes, à entrer dans la dépendance de la consommation du tabac.

Il s'agit de cigarettes pernicieuses, de cigarettes pièges, aussi nocives que les autres, a-t-elle souligné. Je vais étudier l'ensemble des possibilités qui s'offrent à moi, notamment le vecteur législatif, pour protéger la santé des jeunes et les interdire

Pour lire la dépêche AFP : <http://afp.google.com/article/ALeqM...>